



Blick auf den Pizzo Coroi 2784m, Greina, im Oktober 2019 - Fotografiert von Ivonne Ries

Einsame Greina Durchquerung mit Pizzo Coroi 2784m in 2 Tagen – GR / TI

Aussichtsreiche Natur- und Kulturreise von Graubünden ins Tessin
Weglos auf den Aussichtsberg Pizzo Coroi

Die Greina Hochebene wurde wegen der aussergewöhnlichen und einzigartigen Biotopenvielfalt als Schutzzone 1996 ins Bundesinventar aufgenommen. Sie gehört zu den Landschaften und Naturdenkmäler der Schweiz mit nationaler Bedeutung. Sie ist eine der wenigen noch naturbelassenen, zusammenhängenden Gegenden der Schweiz. Das verdankt sie u. a. ihrer Abgeschlossenheit. Erst nach einer mehrstündigen Wanderung gelangt man in die einsame Hochgebirgslandschaft. Es ist ein absolut baumloses Gebiet und in der weiten Naturlandschaft findet das Auge kaum Anhaltspunkte für räumliche Distanzen. Die Hochebene ist ungefähr sechs Kilometer lang und einen Kilometer breit auf 2200m ü.M.

Wir werden die Greina durchqueren mit Start im rätoromanischen Val Lumnezia im Norden (Kanton Graubünden) und dem italienischsprachigen Bleniotal als Ziel im Süden (Kanton Tessin).

Programm*

1. Tag: Puzsatsch 1667m - Pass Diesrut 2428m - Camona da Terri 2171m
Vom Treffpunkt Vrin mit dem Alpentaxi zu unserem Wanderstartpunkt nach Puzsatsch 1667m. Über die Alp Diesrut gelangen wir auf den Pass Diesrut 2428m. Bei guten Sichtverhältnissen werden wir auf dem Weg dorthin vom höchsten Berg der Gegend dem Piz Terri 3149m mit seiner prachtvollen, scharfkantige Gipfelpyramide aus der Ferne begrüsst. Vom Pass Diesrut liegt uns die Greina Hochebene zu den Füßen sowie unser Ziel am nächsten Tag der Pizzo Coroi ist erkennbar. Abstieg in die Plaun la Greina / Piano della Greina und über die 65m lange Hängebrücke zur Camona da Terri 2171m.
Gehzeit: ca. 4 Std. | Aufstieg: 850Hm | Abstieg: 350Hm | Strecke: 6.5km
2. Tag: Camona da Terri 2171m - Pizzo Coroi 2784m - Passo della Greina 2354m - Pian Geirett 2021m
Unterhalb entlang des Muot la Greina tauchen wir wieder in die Greina Hochebene ein und traversieren diese, wobei wir bei Crap la Crusch das Tessin betreten. Unser Ausblicksziel Pizzo Coroi 2784 werden wir weglos über die Ostseite mit Aussicht auf die Südtäler mit Lago di Luzzone erwandern. Auf dem Gipfel erwartet und eine hervorragende Weitsicht, sofern das Wetter mitspielt. Abstieg erfolgt auf der gleichen Route bis Crap la Crusch, bei der wir unsere Greina Durchquerung fortsetzen. Am Passo della Greina 2354m erreichen wir final das Tessin und steigen dort nach Pian Geirett 2021m - Val Camadra TI - ab.
Mit dem Alpentaxi erreichen wir Olivone.
Gehzeit: ca. 7 Std. | Aufstieg: 850Hm | Abstieg: 1000Hm | Strecke: 15.5km

English Version – please see below

Anforderungen

Konditionell: Anspruchsvoll.
Kondition für lange Tagestouren mit Übernachtungsgepäck.
Kondition für angegebene Wanderzeit (ohne Pausen), Höhenmeter im Auf- und Abstieg sowie Streckenkilometer.

Technisch: T3 – Anspruchsvolles Bergwandern
Weglos auf den Pizzo Coroi; ansonsten auf gut ausgebauten Wanderwegen.
Schwindelfreiheit, keine Höhenangst für eine 65m lange Hängebrücke.

Treffpunkt und Reisedaten*

Treffpunkt 9.20 Uhr Vrin Posta
ÖV An-/Abreise 9.19 Uhr Ankunft Vrin, vitg von Ilanz Bahnhof, Abfahrt 8.35 Uhr
Abfahrten Bahnhof: ZH 6.38 / St. Gallen 6.25 / Basel SBB 5.33 / Luzern 5.35 / Bern 5.29 Uhr
vorauss. 16.30 Uhr in Olivione (17.09 Uhr Abfahrt Bus nach Biasca)

Da der Start und Endpunkt an verschiedenen Orten ist, empfiehlt es sich per öffentlichen Verkehr zu reisen.

Leistungen und Preis

Leistungen: Leitung und Organisation
Wissenswertes über Natur und Kultur

Preis pro Person: 200.- CHF bei 4 - 6 Teilnehmer
180.- CHF ab 7 Teilnehmer
Der Betrag ist vorab zu überweisen.

Exklusive: Anfahrt/Rückreise
Zwei Transfers mit dem Alpentaxi: Vrin – Puzzatsch und Pian Geirett – Olivione
Verpflegung für unterwegs (Picknick) für 2 Tage
Übernachtung auf Hütte mit Halbpension (besondere Essenswünschen und Allergien bitte bei der Anmeldung angeben)

Ausrüstungsliste: Die Ausrüstungsliste wird mit der Anmeldebestätigung versendet.

Gruppengrösse: Die Wanderung findet ab 4 Teilnehmer statt.

AGB: Mit der Anmeldung gelten die gültigen AGB's.

Anmeldung

Die Anmeldung hat bis spätestens 3 Tage vor der Wanderung um 12 Uhr zu erfolgen per E-Mail, Post (Eingang bei Wanderleitung) oder telefonisch.

*Finale Daten – Zeit und Ort – bzgl. Programm, Treffpunkt und Reisedaten werden mit der ÖV Anbindung einige Tage vor der Durchführung der Tour nochmals abgeglichen und können eventuell entsprechend adaptiert werden.





View of the Pizzo Coroi 2784m, Greina, in October 2019 - Photographed by Ivonne Ries

Lonely Greina crossing with Pizzo Coroi 2784m in 2 days - GR / TI

Scenic nature and culture trip from Grisons to Ticino
Pathless to the panoramic mountain Pizzo Coroi

The Greina plateau was included in the federal inventory in 1996 as a protected zone because of its exceptional and unique diversity of biotopes. It belongs to the landscapes and natural monuments of Switzerland with national importance. It is one of the few still natural, contiguous areas in Switzerland. This is partly due to its remoteness. Only after a hike of several hours does one reach the lonely high mountain landscape. It is an absolutely treeless area and in the vast natural landscape the eye finds hardly any clues to spatial distances. The plateau is about six kilometers long and one kilometer wide at 2200m above sea level.

We will cross the Greina starting in the Rhaeto-Romanic Val Lumnezia in the north (Canton Grisons) and the Italian-speaking Blenio Valley as destination in the south (Canton Ticino).

Program*

Day 1: Puzzatsch 1667m - Pass Diesrut 2428m - Camona da Terri 2171m

From the meeting point Vrin with the alpine cab to our hiking starting point at Puzzatsch 1667m. Via the alp Diesrut we reach the pass Diesrut 2428m. In good visibility conditions we are greeted on the way by the highest mountain in the area, Piz Terri 3149m with its magnificent, sharp-edged summit pyramid from afar. From the Diesrut pass, the Greina plateau lies at our feet and our goal for the next day, Pizzo Coroi, is visible. Descent to Plaun la Greina / Piano della Greina and over the 65m long suspension bridge to Camona da Terri 2171m.
Walking time: approx. 4 hours | Ascent: 850Hm | Descent: 350Hm | Distance: 6.5km

Day 2: Camona da Terri 2171m - Pizzo Coroi 2784m - Passo della Greina 2354m - Pian Geirett 2021m
Along the Muot la Greina we dive back into the Greina plateau and traverse it, entering the Ticino at Crap la Crusch. We will hike our viewpoint Pizzo Coroi 2784m pathless over the eastern side with a view of the southern valleys with Lago di Luzzone. On the summit an excellent view awaits us, weather permitting. Descent follows the same route to Crap la Crusch, where we continued our Greina traverse. At Passo della Greina 2354m we finally reach Ticino and descend to Pian Geirett 2021m - Val Camadra TI.

With the alpine cab we reach Olivone.

Walking time: approx. 7 hours | Ascent: 850Hm | Descent: 1000Hm | Distance: 15.5km

English Version – please see below

Requirements

Conditional: Demanding.
Condition for long day trips with overnight luggage.
Condition for the indicated hiking time (without breaks), meters of ascent and descent as well as kilometers.

Difficulty level: T3 - Demanding mountain hike
Without trails on the Pizzo Coroi; otherwise on well-maintained trails.
No fear of heights for a 65m long suspension bridge.

Meeting point and travel dates*

Meeting point: 9.20 h Vrin Posta

Public transport: 9.19 h Arrival Vrin, vitg from Ilanz train station, departure 8.35 h
Train station departures: ZH 6.38 / St. Gallen 6.25 / Basel SBB 5.33 / Lucerne 5.35 / Berne 5.29 h
foreseen 16.30 h in Olivione (17.09 departure bus to Biasca)
Since the start and end points are in different places, it is recommended to travel by public transport.

Services and price

Services: Management and organization
Interesting facts about culture and nature

Price per person: 200.- CHF for 4 - 6 participants
180.- CHF from 7 participants
The amount has to be transferred in advance.

Exclusive: Journey/return
Two transfers with the alpine cab: Vrin - Puzsatsch and Pian Geirett - Olivione
Meals on the way (picnic) for 2 days
Overnight stay at hut with half board (please indicate special food requests and allergies when registering)

Equipment list: The equipment list will be sent with the registration confirmation.

Group size: The hike will take place with a minimum of 4 participants.

General terms & conditions: With the registration the valid GTC's are valid.

Registration

Registration must be made no later than 3 days before the tour at 12 noon by e-mail, mail (received by hike leader) or phone.

*Final data - time and place - concerning the program, meeting point and travel dates will be checked again with the public transport connection a few days before the realization of the tour and can possibly be adapted accordingly.

